

REGISTRO DE REUNIÃO CPA – REPRESENTAÇÃO

Modalidade a distância pelo Google meet

DATA: 03/03/2021

PARTICIPANTES:

Renira (SA)
Francisco (JÁ)
Nádia (Reit e CAIN)
Raquel (Reit e CAIN)
Rodrigo Carlotto (DG -JC)
Daniela Schittler (DPDI-JC)

DURAÇÃO: 10h 04 min– 11h 12 min

Pautas:

➔ Autoavaliação 2020 – conclusão das etapas no *Campus* Júlio de Castilhos;

A reunião começou às dez horas e quatro minutos. A agenda com o Campus Júlio de Castilhos foi solicitada pelos membros da CPA do IFFar, em virtude da conclusão das etapas da autoavaliação Institucional. A intenção do grupo é a de que todas as unidades do IFFar participem e contribuam na construção do material e das etapas da pesquisa, conforme rege a legislação concernente à avaliação institucional. Renira começou a fala explicando que o grupo chamou a reunião para auxiliar o campus a organizar as atividades da CPA, núcleo JC. Nádia falou que apresentará o material do drive que subsidia o trabalho. Nádia começou pela planilha coletiva que foi preenchida na última reunião da CPA, onde se identificou e classificou as fragilidades e potencialidades em cada unidade. Renira e Nádia explicaram como foi organizada a planilha e o que o *Campus* deverá realizar a partir dela. Renira falou que o campus deve trabalhar no relatório do campus, realizando a leitura dos resultados e da planilha e elaborando o relatório. Os destaques do relatório do *Campus* vão para o relatório institucional. Nádia falou que o relatório do *campus* seguirá o mesmo modelo do ano anterior e demonstrou esse modelo com o relatório do *Campus* SVS que já está pronto. Ela mostrou cada parte do relatório. Nádia reiterou que a parte metodológica segue o padrão para todas as unidades, caso haja alguma particularidade da unidade se registra, caso não haja, é um texto padrão de como foi organizado, porque a metodologia foi construída pelo grupo, em reunião. Depois, Nádia mostrou o plano de ações de FW. Renira explicou que o plano de ações que constará no relatório do Campus tem certa flexibilidade, o campus colocará como funciona para a unidade. Renira explicou que Santo Augusto colocou por dimensão. Prof Rodrigo perguntou se o arquivo em word que Nádia mostrou, da reitoria, está na planilha compartilhada com o grupo. Raquel respondeu no chat que o material que Nádia estava mostrando era do relatório da unidade reitoria. Nádia complementou que eles devem partir da planilha e podem usar o modelo do relatório de SVS e com o relatório do ano anterior de JC. Francisco mostrou e explicou como foi feita a tabulação dos dados e a organização das planilhas e das análises. Francisco demonstrou como filtrar na planilha os resultados do *campus*. Daniela comentou sobre a evolução da cpa desde 2016,

elogiou o trabalho do grupo, em especial do Francisco, na organização dos resultados e da metodologia. Raquel complementou informações sobre a elaboração do plano de ações, comentando a respeito do planejamento dos *campi* e da interação que o plano de ações do relatório da CPA deve ter com o planejamento do campus e o PDI. Depois ela esclareceu algumas dúvidas, sobretudo sobre o prazo que o campus tem para realizar o relatório. Renira, Raquel e Nádia responderam, explicando como funciona o prazo e as etapas pendentes. Renira reiterou que o campus deve entregar até dia 12 de março o plano de ações e a análise sobre as fragilidades e as potencialidades (especialmente considerando as questões abertas), e ela explicou que o relatório do campus pode ser feito com um pouco mais de tempo, depois da entrega desse material. Depois Nádia falou sobre o relatório do segmento sociedade civil, que foi feito de forma global este ano. Prof Rodrigo agradeceu a explicação e a atenção do grupo e perguntou sobre a planilha compartilhada com todos os materiais. O grupo conversou um pouco sobre o contexto e o trabalho nas comissões. Prof Rodrigo perguntou se não haveria como enxugar o número de integrantes de cada grupo. Francisco explicou sobre a configuração, sobre o regramento da cpa, sobre a renovação de 50% dos integrantes a cada eleição e sobre a importância de ter pelo menos 3 integrantes, em função da renovação, do cansaço, dos imprevistos, da necessidade de treinar o que entra e dar continuidade ao trabalho do grupo. Prof Rodrigo perguntou se há previsão de publicação do edital de eleição da cpa. Francisco e Raquel disseram que o edital está suspenso em função da Portaria nº 313, mas que a ideia é rever essa eleição no início das aulas, após o descanso dos colegas. Francisco comentou que eleição e assembleia não têm tido muito êxito, mas o grupo analisará a questão da indicação e dos trâmites para renovação dos grupos. Raquel, Francisco e Nádia explicaram como o grupo chegou na metodologia utilizada, a partir de pesquisa em outras instituições e tentativas de formação com colegas da área. O grupo conversou um pouco mais. Finalizadas as pautas, a reunião finalizou-se às onze horas e doze minutos.